

nous avoir tant réjouis par la mise en scène du Misanthrope. Puissent tous ceux qui vous suivront rester fidèles aux traditions classiques !

ANDRÉ FAUTEUX, Philosophie.

A SAINT JEAN CHRYSOSTOME

Les chérubins avaient suspendu leur prière ;
Et Dieu plus tendrement souriait à la terre :
Une âme pour le ciel y prenait son essor.
Un ange la portait avec son aile d'or,
Et des milliers d'esprits. procession ardente,
Montaient à ses côtés, couronne éblouissante !

Quel est donc cet élu dont s'émeut tout le ciel ?
Écoutons le gardien chargé de le conduire
Quand sur terre il vivait, vêtu d'un corps mortel :
Il connaît ses vertus, il va nous les redire.

“ Je t'ai vu, disait l'ange, aux confins du désert,
Nourri d'un peu de pain, d'un vil haillon couvert ;
J'ai vu tes bons combats, compté tes sacrifices.
Pour te récompenser, Dieu te donna sa paix ;
Mais pour qui le sert bien, il ne compte jamais :
Ta place est préparée au séjour de délices.

Prêtre, à l'infortuné tu fus compatissant.
Antioche pleurait : repentir impuissant !
La mort des citoyens doit laver leur offense....
Tu consoles leur peine, obtiens pardon pour eux.
Le Dieu que tu servais dans tous ces malheureux
Veut au ciel pour toujours être ta récompense.

Plus tard, dans la cité du pieux Constantin.
Horreur ! le vice impur régnait en souverain ;
On courait à l'abîme en immense colonne.
Tu sauvas de la mort ce flot d'infortunés,
Tu ramenais vers Dieu ces pêcheurs égarés :
Monte au ciel, ils y sont : ils seront ta couronne.

Tu souffris, pour ton Dieu, l'exil toujours amer.
Les peines du voyage et les froids de l'hiver ;
La noire ingratitude avec la calomnie